



A20 | 28.11.2022 | Nr. 333/22

## **Lukas Kilian: Bundesverkehrsminister hat Debatte über A20 im Bund endlich beendet**

Zur aktuellen Medienberichterstattung über die Klarstellung von Bundesverkehrsminister Volker Wissing zum Weiterbau der A20 erklärt der verkehrspolitische Sprecher der CDU-Fraktion, Lukas Kilian:

„Ich bin sehr erfreut über das klare Bekenntnis des Bundesverkehrsministers zum Weiterbau der A20. Mit der Klarstellung, dass der Dialogprozess der Ampel die A20 nicht in Frage stellt, hat der Bundesverkehrsminister die jüngste Debatte zwischen den Ampelparteien im Bund nun endlich beendet.

Mit dem einstimmigen Landtagsbeschluss für den Weiterbau der A20 in der vergangenen Woche haben wir in Schleswig-Holstein noch einmal deutlich gemacht, dass wir im Land geschlossen hinter diesem zentralen Verkehrsprojekt für ganz Norddeutschland stehen. Wir wollen alles dafür tun, dass die A20 nun zügig, wie im Bundesverkehrswegeplan vorgesehen, auf der geplanten Trasse weitergebaut werden kann“, so Kilian.